
令和5年 7月 8日（土）　PTA会議室

○司会挨拶 奥村さん

○PTA会長挨拶(池田さん)
今週から蝉の鳴き声が聞こえてきて、暑さを感じていて登下校で日傘、帽子かぶっている

生徒を見かける。学校で日中はどう過ごしているか？

○学校長挨拶(若狭校長→安田教頭先生)
PTAから寄贈の冷凍庫、運転開始。

子どもたちは、生徒会の考えをまとめたものを学校へ要求し提出してくれている

要求①→1年生要望【ロッカー】1人一枠の増設要望。3年生は昨年実施。

要求②→自転車通学の件。千里丘新町、千里丘岸辺より～三中まで概ね3キロ通学に往復2時間。

通学のために時間をかけず自転車通学を認めて学習時間、それ以外の時間に隔ててほしいが、

2キロ以上とそれを尺度にするのかどうかはこれからの話。

地域の行事、復活してきている。これから夏休みになるので計画的な過ごし方、健康な体つくり、

または計画的に学習に使えるのか？３年生は９月上旬チャレンジテストあり。この結果次第で進路先

に影響してくるので、進路切り開く夏休みにしてもらいたい。

○各学年より
　【生徒の状況】

職場体験、11日12日実施。事前打ち合わせ等は生徒たちがしている。（真鍋先生）
↓
（畑山先生）

おおいに伸ばしてあげたいと思っています。

３年

（宮上先生）

修学旅行終了、男女間の深まりが強くなった。振り返りを

早々にし、進路に向けて学習中。来週から三者懇談実施、

↓
服部先生 学校からも定期的に進路情報を発信していく。

進路に向けて話が出来たらと思っている。

２年

【Jr.ﾊｰﾄﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ】皆で一つの課題を成し遂げる事、得意な人、苦手な人が

いろんな方面から多文化を矯正して人とのつながりを深めていこうという学習中。

それに伴って9月文化発表会で人との繋がりをテーマに紙芝居をする予定。

７月１４日水泳大会予定。初めての期末テスト。振り返り→結果だけを書く事が多い。

場所によっては寒くなる場所もあるので、長袖着用などで協力してほしい。

期末考査終了→ﾃｽﾄ頑張り表提出。中間ﾃｽﾄと比較。

結果→具体的に書くことを指導中。ｴｱｺﾝ温度設定→臨機応変に設定しているが、

第3回　運営委員会　議事録

生徒指導 日傘、帽子許可している。授業中、ｴｱｺﾝ+ｻｰｷｭﾚｰﾀｰで対応しているが

(服部先生) 窓側の生徒たちに行き届いていない。全クラス２８度設定しています。

３年生修学旅行明けコロナ勃発していたが止まりました。

１年

（松山先生）

警察の方よりSNSトラブル、夏休みの過ごし方のお話予定。

６月不審者対応訓練実施。さすまたで捕獲→安全確認のため体育館へしていたが

例年同じではなく時間なども毎回変えて実施したい。

人との繋がり、総合で学習。先日車いすバスケ体験実施。子ども同士の仲間づくり

様子→積極的に参加している。国語で全国大会の短歌提出、

生徒佳作受賞。表彰式も実施される。頑張ったところを褒めて、



○報告

○予定

・9/9(土)市Pスポーツ大会

・各行事の予定、報告
・広報誌（木原さん、前島さん、奥村さん、稲葉さん、岡本さん、岩本さん）

7/3（月）入稿完了、7/10に教頭先生宛に到着予定。7/3にデザイナーさんへ支払済。
7/11（火）奥村さん、河野さん、岡本にて各クラス仕分け、配布準備予定。
・気になったところ
先生方、デザイナーさん、PTA確認締切日がすべて一緒になっていたので、チェック日に
２日ほどしかなく急かしてしまう形になった。次回号の時は、各々の締切日をプラス２日ほど
あったほうがいいのかな？と思いました。
後期広報誌も同じデザイナーさんへ依頼。

・イベント企画　（池田さん、佐野、野田さん、稲葉さん）他、ボランティアさん）
・7/2イベント会議実施　
予算10万円　イベント内容　案出してくれて花火がよかったの声が多いが、予算が厳しい。
案→校長先生に確認してほしかったが欠席の為次回会議で報告できるようにします。
開催する場合、役員お手伝い希望、先生方にも参加してほしいのでご協力お願いします。

会社に依頼するか明確にしてほしい。来週、中学部会があります。

本部

校長、会長を通してしっかり申請してくださいとの事。三宅柳田小は見守り隊

増やしてほしい。摂津小、生徒1,000人超える集団登校を時間ずらしている。

・6/21(水)柳田地区市民体育祭会議　池田さん、奥村さん出席

何も決まっておらす、会議内容も決まっていなかった。あと２回

・7/11(火)19:00～　中学校部会　コミュニティセンター

・8/6(日)摂津祭り(駐輪場の警備について)

あるが当日までに決まるか不明。

特になしですが、製氷機寄付が名古屋の方で教育委員会通さずに1億5千万ぐらいあった。

ｺﾛﾅ前の競技を復活させたいが、密着する綱引きなどはやめるなどの競技内容を

決める会議だった。動員は小学校も三中も役員人数減らしているため、最大３名まで。

・7/5(水)野外コンサート運営会議　池田さん、岡本　出席

市P

教頭先生出席予定

市P　寺本さん

運営会議　8/2（水）、9/6（水）

副会長　佐野さん

・青少年対策連絡会　出席
地域の方、見守りの方から特に大きな事案はない。小学生、中学生ともに登下校中に

挨拶ができていて喜ばれていた。今後、夏休みになるので気になることあったら、

声かけしてほしい。　クリーンウォーク11/２２自治体からスタート。大正川に

親子のキツネがいるので近寄らないように。

（味生体育館）
競技→卓球

本部

運営会議　あと２回会議開催

・野外コンサート9/23

・10/8（日）柳田地区市民体育祭

鳥飼方面は見守り隊が充実している。三中校区は、シルバーセンターに依頼するか



・夜のパトロール
小学校には依頼しないと決定。募集は２名のみ

千里丘担当：雨天決行 8/18（金） 20:00～

桂さん（ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ）木原さん、前島さん

柳田地区：雨天中止 8/19（土） 21:00～
□学園町（三中周辺） 野田さん、岩本さん、奥村さん
□香露園 佐野さん、笠井さん、稲葉さん
□鶴野 武田さん、岡本さん

三宅担当（いお神社） ： 7/15（土）板場さん（ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ）河井さん、清久さん

8/6(日) 摂津祭りパトロール 18:00～21:00 奥村さん、佐野さん、寺本さん（市Pとして）

市PパトロールTシャツ個人負担→三中から依頼しているのでPTA会費で負担する。

・ 市Pスポーツ大会
2名募集あり

・学校行事ボランティア

・その他
フリーWi-Fi購入の件
2種類で比較検討中。月、どれぐらいの容量を使用するか不明。
契約するにあたり、役員みんながwi-fiにつなげると容量も増えるので
ルールを決めておく必要がある。
案：書記のみつなげるなど
それなりに料金はかかるが、役員が自己負担していたので、PTA会費をあげてでも
PTA会費から捻出できるように検討中。

・ 池田会長より、PTA活動が分かる、PTA通信発行の件
会議した都度、議事録メールで配信中だが、見ない人は見ない。
PTA活動が伝わらない。

・ 自転車通学について
計測距離は地図上の直線距離か？　徒歩の距離で計測。どこかで線引きは必要。
通学時間、距離で区切ったところでわずかはみ出た人、手前の人ではやはり差が出るので、
希望制がいいのでは？
どう収束させるか課題。実施する年数は決まっていない。

・男子髪型
ツーブロックは不可？生徒会は不可ではないが、サッカー部は不可。

・8/22（火）　三宅小　盆祭り
・9/29（金）　三中体育祭
・11/24（金）青体連　19:30～　校長先生、服部先生、池田さん

・今年度の会議予定

　注)状況に応じて、リモート開催も検討する。

☆次回運営委員会　令和５年　9月12日（火）19：30～

7/8(土)10:00～

第6回
第7回
第8回
第9回

第5回 10/14(土)10:00～ 第１０回

11/14(火)19:30～
12/9(土)10:00～
1/16(火)19:30～
2/17(土)10:00～
3/5(火)19:30～

第1回
第2回
第3回
第4回

5/1３(土)10:00～(役員のみリモート)

9/12(火)19:30～

6/17(土)10:00～


